



CDU-Fraktion im Ortsbeirat Mainz-Neustadt

Anfrage zur Ortsbeiratssitzung am 22. März 2017

Sporthalle Feldbergschule

Die Halle der Feldbergschule muss neu gebaut werden. In der Übergangszeit entfällt diese Stätte des Sportunterrichts. Daraus ergeben sich folgende Fragen:

- Welche Maßnahmen hat die Verwaltung ergriffen, um die bisherigen Nutzungen andernorts fortführen zu können?
- Muss deshalb das Sportunterrichtsangebot eingeschränkt werden?
- Welche anderen Nutzungen als Sportunterricht gab es bisher in der Halle und wo werden diese nun durchgeführt?
- Wird die neue Halle die gleichen Kapazitäten für den Schulsport bieten können wie die alte?

Mainz, 13.03.2017

Für die CDU-Fraktion
Karsten Lange